

Der Waldkindergarten „Die Waldwichtel e.V.“ feiert in den Mai

Wenn man wortwörtlich an der Quelle sitzt, was liegt da näher als sich seinen neuen Maibaum selbst zu beschaffen. Und so haben es die Kinder im Waldkindergarten auch gemacht. Auf ihren täglichen Streifzügen durch den umliegenden Wald haben sie einen Baum ausgewählt, fällen lassen, selbst die Rinde abgeschepst und schließlich mit vereinten Kräften zur Hütte Ihres Kindergartens getragen. Mit vermeintlich sicher verwahrtem Baum war die Vorfreude auf das Maifest groß. Lieder wurden einstudiert und auch ein Maitanz. Von einigen Eltern wurden für den Maibaum neue Schilder gestaltet, die farbenfroh Szenen aus dem Kindergarten zeigen.

Doch auf einmal war der mühsam beschaffte Baum weg. Ja, vor Maibaumdieben ist auch der Waldkindergarten nicht sicher!

Die Kinder wurden gleich aktiv und hängten rings um den Kindergarten selbst gemalte Bilder und Nachrichten für den Dieb auf, „was er denn wolle für den Maibaum“ und „ob er ihn nicht bitte zurückbringt“. Und es wurde gerätselt, wer den Maibaum wohl entwendet haben könnte, wer hätte ein passendes Auto, oder einen Bulldog vielleicht? Aber so hartnäckig der Dieb schwieg, so beharrlich übten die Kinder ihre Lieder und Tänze für das nahende Maifest.

Und dann war es soweit: Am ersten Samstag im Mai kamen alle Kinder und Kindergärtnerinnen mit ihren Familien festlich gekleidet in den Kindergarten. Ein ausladendes Büffet mit bayerischen Schmankerln sowie Kaffee und Kuchen für später wurde von allen zusammengetragen. Als die Kinder zur Begrüßung ihr Mailied vortrugen, entschied sich auch der bis dahin unentschlossene Himmel endgültig für strahlend blau.

Und dann kamen da noch eine Handvoll ehemaliger Waldkinder, mit einem Kettcar und dem Maibaum im Schlepptau. Sie hatten ihren kleinen Geschwistern und Kindergartenfreunden den Baum geklaut! Der Baum wurde ordnungsgemäß ausgelöst und dann wurde so richtig gefeiert. Mit Hilfe von Vätern und Großvätern wurde der Baum souverän aufgestellt. Unter dem schön geschmückten Maibaum mit seinen strahlenden neuen Schildern führten die Kinder einen Maitanz und weitere Lieder auf. Sogar mit einer eigenen Schuhplattlergruppe wartete der Kindergarten auf!

Musikalisch bestens begleitet ergab sich im Anschluß ein fröhliches Beisammensein bei Speis und Trank. Für die passende Gaudi sorgten die zahlreichen Spielstationen. Da gab es Gummistiefel-Zielwerfen, Kuhmelken und Nägel einschlagen. An der Schokokuss-Kanone konnte man sich neue Energie erwerben und es wurden auch fleißig Namensklammern passend zum eigenen Gewand gestaltet. Ein Maifest, das sich sehen lassen kann!

Vielen Dank an unsere tollen Kindergärtnerinnen, unseren Elternbeirat, unsere Kinder und alle, die organisiert, geholfen, vorbereitet, geklaut und wiedergebracht haben!